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発 言 通 告 書 

 次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別 質 疑  代表質問  一般質問  討論

発 言 の 要 旨

答弁を求める者
項  目 内     容

1.人口に歯止めをか

ける対策について 

(1)新年度予算における定住移住促進や少子

化対策の効果予測について 

(2)市内の若者を対象とした婚活イベント実

施の考えは 

(3)27 年度の結果を踏まえた今後の展開は 

担当部長 

 〃 

 〃 

2.教育環境の充実に

ついて 

(1)本市の教育方針をあらためて伺う 

(2)新年度予算における学力向上に向けた施

策は 

教育長 

担当部長 

3.道の駅奥永源寺渓

流の里の今後の運

営計画について 

(1)観光客誘致に関し、春から夏に向けての

イベント開催や継続的なプランは 

(2)オープンから今日までに発生した問題点

とその対応は 

(3)奥永源寺の環境を生かし、今後どのよう

に運営をされるのか 

担当部長 

 〃 

 〃 

4.高齢者の安全運転

について 

(1)免許証返納について周知方法は 

(2)認知症高齢者の自動車運転への対策は 

(3)認知機能検査について県との連携状況は 

担当部長 

 〃 

 〃 



5.東近江市行財政改

革計画の成果と進

捗状況について 

(1)各項目の成果と進捗状況について 担当部長 

6.歴史・文化・伝統

を核としたまちづ

くりについて 

(1)本市の文化振興策および計画策定につい

ての考えは 

担当部長 

7.八日市駅前周辺の

活性化について 

(1)八日市商工会議所の提案から今日までの

経過について 

(2)ホテル誘致について今回の手法しかなか

ったのか 

(3)市内ホテル・旅館組合への説明や話し合

いの場は設けたのか 

(4)市民の憩いの場、観光客増加のための観

光地づくりの考えは 

(5)八日市駅周辺のグランドデザインは 

(6)地方創生加速化交付金による活性化策に

ついて 

(7)八日市商工会議所との連携強化を図る取

組への考えは 

担当部長 

 〃 

 〃 

 〃 

 〃 

 〃 

 〃 
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